

L'envol de l'Aigle !

Nous apprenons avec une grande tristesse, la disparition de celui qui fut un exemple pour tous, Maître Nobuyoshi TAMURA, ce **vendredi 10 juillet 2010 vers 19.00 heures**. Nous présentons à Madame TAMURA, sa famille, ses élèves de l'ENA et de la FFAB, toutes nos plus sincères condoléances. Nous prions pour le repos de celui qui fut l'un des piliers de l'Aïkido Français avec Maître André NOCQUET.

Ma carrière d'AIKI SHUGYOSHA, je la dois à trois personnes : Maître **DANG THONG TRI** (mon seul Maître), Maître **André NOCQUET** et Maître **Nobuyoshi TAMURA**, enfin, que j'avais rencontré à SAIGON (Vietnam) en 1964, accompagné de sa jeune épouse, au sein de la **TENSHINKAI** (Fédération Vietnamiennne d'Aïkido). Un déclic pour l'adolescent que j'étais.

Je garderai de ces trois Maîtres d'exception, le rire, le clin d'œil malicieux, les commentaires « de bon stage » ou encore le « beaucoup travail » d'hommes accomplis ! A son tour, l'Aigle s'est envolé pour rejoindre O Sensei, pour travailler avec lui et apprendre encore, pour nous aider toujours

Gassho,

Patrick DIMAYUGA Sensei

Daihyo et Shihan, Hachidan Aïkido DAI NIPPON BUTOKU KAI.

Soke SHINGITAI Ryu

